

伊勢市立東大淀小
学校だより

くすのき



H29 NO.24 ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~higasioizu-e/>

平成30年2月27日 編集・発行 東大淀小学校 中北好美

受け継がれていく伝統・たてのつながり！



凧あげ大会で絆の強さを確認♪
1年・6年 東大淀海岸で。



青空の下で、走る、走る・・・！

みんながお互いの名前を知っている本校ならではの、たてのつながりの強さを感じる場面がここにも…。2月14日、東大淀海岸では6年生にお手伝いしてもらって1年生が凧あげを行いました。

1年生と6年生がペアになって活動。いつのまにか6年生が必死に走って凧を上げていたり、凧を上げながら走り回る1年生を6年生がへとへとになっておいかけていたり、ほほえましい場面がたくさんありました。6年生も1年生のときには、こうやって凧を上げてもらったそうです。小規模校の本校だからこそ受け継がれてきた温かい伝統。青空の下で絆がさらに強まりました。



5年生とは昔の遊びで交流。けん玉名人のお兄さんを、あこがれのまなざしで見つめます。

ニュースや新聞に興味・関心を！2年・メダルチェック表活用♪



金(Gold)銀(Silver)銅(Bronze)で英語学習↑

冬季オリンピック史上最多のメダルを獲得した平昌オリンピックが閉幕しました。2年生では、オリンピックをきっかけに新聞やテレビのニュースを見たり聴いたりする機会が増えればと「平昌オリンピック・メダルチェック表」を活用。

日本人選手がメダルを獲得したら顔写真を貼り、名前と種目を書きます。「○○選手がメダル取ったな！」「次は○○でメダル取れるかもしれないよ！」など、オリンピックやメダルの話題で、子どもどうしの会話も増えたそうです。

科学の不思議を体感♪

お別れ遠足で名古屋市科学館へ！

6年生が名古屋市科学館へお別れ遠足に出かけました。プラネタリウムで星の動きや宇宙の成り立ちについて学習した後はグループ行動。お目当ての極寒体感ラボの整理券を並んでゲットしたり、各階の展示スペースを見て回ったり。楽しい中にもたくさんの学びがありました。



←不思議のひろばで巨大万華鏡体験。



←お弁当おいしい。↑話をしっかりと聞けるのも6年生のいいところ。

↑風力でボールがすいすい飛んだり飛ばされたり。つい時間を忘れて熱中。

～行事予定～

- 3月12日(月) PTA登校指導
- 15日(木) 卒業式前日準備・給食終了
1～3年 13:15下校
4・5年準備
- 16日(金) 卒業証書授与式
- 20日(火) 児童会立会演説会・投票
- 22日(木) 大そうじ・通学団会
- 23日(金) 修了式・離任式

ありがとうございました♪

PTA奉仕作業 2/24(土)

6年生児童と保護者・PTA役員委員・教職員により、校舎各階廊下の窓ガラスや教室のエアコン、体育館のひさしの上や高窓、運動場周囲の側溝など、ふだんはできないところをきれいにさせていただきました。

1年間の汚れを落とし、気持ちよく卒業や進級を迎えることができます。ありがとうございました。